

Ministerio de Cultura rindió homenaje a Miguel Ángel Asturias

Escrito por Redaccion

Martes, 23 de Octubre de 2018 04:42 - Actualizado Martes, 23 de Octubre de 2018 04:46



El Ministro José Luis Chea Urruela presidió el acto con el que el Ministerio de Cultura y Deportes rindió tributo al escritor Miguel Ángel Asturias Rosales, con motivo de conmemorarse 119 años de su nacimiento.

La actividad se realizó el Pasaje Sexta del Palacio Nacional de la Cultura, El Ministro Chea Urruela hizo referencia a la vigencia de los textos de Asturias, especialmente cuando se refería a los migrantes, en su poema “Letanías del desterrado”, del cual leyó un fragmento que dice: “El tiempo falso de los relojes/ no cuenta el tiempo, cuenta la ausencia, envejecerse cumpliendo años /que no son años sino descuentos/ del almanaque que no es el nuestro, /morir en tierra que no es la nuestra...”.

El funcionario recordó como el Ministerio de Cultura impulso varias acciones en 2017 para conmemorar los 50 años de la entrega del Premio Nobel de Literatura al escritor de “El Señor Presidente” y “Hombres de Maiz” entre otros libros del guatemalteco*

*Con información del Ministerio de Cultura